

Vallan el solar en el que se construirá el consultorio de Virgen de la Cabeza como paso previo al derribo

28/11/2018



El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha anunciado que hoy **se inicia el proceso de la demolición de las fincas de la calle Las Navas**, cuyo solar acogerá el **nuevo centro de salud de Virgen de la Cabeza**, que dará servicio a unos 10.000 eldenses. Así hoy se ha vallado a la espera de que la Generalitat proceda a la demolición. La máxima autoridad local ha recordado que este es el paso previo al **inminente inicio del derribo**, que cuenta con un presupuesto de 40.000 euros y tiene un periodo de ejecución de un mes. El consultorio está previsto que se construya entre 2019 y 2020.

El nuevo consultorio está dentro del **Plan integral de reforma del barrio Virgen de la Cabeza** elaborado por el equipo de gobierno. En su proyecto también se

incluye la **construcción del nuevo colegio Santa Infancia**, el asfaltado de la calle **Jaime Balmes** y el cambio de la red de agua potable de la calle **Navarra** y adyacentes. Alfaro ha dicho que **"esta zona ha estado abandonada, no se puede dejar para que se continúe deteriorando"**. Cabe señalar que la rehabilitación de dicho barrio contará con un presupuesto de 377.000 euros, destinados a una primera fase que afectará a las calles Navarra, Vicente Aleixandre, Modesto Lafuente, Vasco de Gama, Miguel de Unamuno y Legazpi, mientras que la segunda fase se acometerá en las vías Navarra, Pedro Valdivia, Salmerón, Sagunto y Las Navas. De ese modo, tras la demolición del actual inmueble, comenzará el proceso administrativo para la construcción del centro médico auxiliar de Virgen de la

Cabeza, cuyo presupuesto supera los 2,5 millones de euros.